
生徒数 学級数 生徒数 学級数 生徒数 学級数 生徒数 学級数 生徒数 学級数 生徒数 学級数

佐屋中学校 171 5 157 5 187 6 171 5 167 5 166 5

永和中学校 65 2 49 2 61 2 57 2 40 2 45 2

立田中学校 49 2 50 2 44 2 32 1 47 2 33 1

八開中学校 28 1 30 1 25 1 30 1 40 2 28 1

佐織中学校 97 3 82 3 81 3 87 3 74 3 82 3

佐織西中学校 78 3 74 3 86 3 78 3 75 3 72 3

合計 488 16 442 16 484 17 455 15 443 17 426 15
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清林館高校中等部 令和 6 年 4 月開校予定 

【1 学級 35 人の 2 学級】 

県⽴津島高校中等部 令和 7 年 4 月開校予定 

【１学級 40 人の２学級】 

  愛西市教育委員会からのお知らせ（Vol.５） 

 愛西市教育委員会では、愛西市立小中学校の適正な規模の検討並びに老朽化対策を進めています。 

今回（Vol.5）は、「今後の中学校入学生徒数と、座談会の概要」について、お知らせいたします。 

 

 

今後の中学校入学生徒数につきましては、５月号広報回覧で同様の内容をお知らせしましたが、

今回は、令和５年９月 1 日現在の状況をお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）現状の小学校児童数をもとに算出した人数であり、今後の転出入等により生徒数は変わります。 

○ 表のグレーの部分は１学年１クラスです。年度によってばらつきはありますが、愛西市全体

では、中学校生徒数は減少していく見込みです。 

 

 令和 5 年 9 月 
回 覧 

○清林館高校、津島高校の中等部開校により、 

愛西市から一定数の進学が予想され、市立 

中学校の生徒数はさらなる減少が見込まれ 

ます。 



31%

57%

10% 2%

座談会はどうでしたか？

64%
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話したいことを話すことができましたか？

座談会でのアンケート結果や座談会でいただいたご意見につきましては、今後 HP 等で掲載させていただき

ますので、是非ご覧ください。 

・適正規模については、大体賛成しております。その中で、愛西市の将来のことを視野に入れながら、 

愛西市全体の問題として取り組んでいっていただきたいです。 

・中学校の合併に私は賛成で、すぐにでも一緒になってほしいとずっと思っております。 

・過半数の賛成があればスタートするのかとか、あまり住民の意見を聞きすぎるのも進めるのに大変に 

なっていくと思います。 

・すでに統合ありきで進んでいるように感じられました。再検討が必要だと思います。 

・人数が少ない地区が多い地区に合わせなければいけないのは、教育する側としてもよくないのでは 

ないでしょうか。 

・現在の統合案を考え直して、小中一貫校を作ることを検討していただきたい。 

・教育委員会を窓口にする問題ではない。人口問題・防災問題と総合的に合わせて考えてほしい。 

（後継者・空き家問題） 

・教育面だけでなく、学校をなくすことでの地域への影響などをきちんと考え、そして多くの人たちが 

納得した上での統合をお願いします。 

 

 

愛西市立小中学校の学校適正化事業に関して、心配、不安に思うこと、子どもたちのためにどう

いったケアをしていったらよいか、などのご意見を、直接、保護者の方や地域の方から伺うため、

7 月下旬から 8 月中旬にかけて、立田・八開地区で町内別の座談会を計 62 回開催しました。 

【座談会の開催結果】 

立田地区では 69 人、八開地区では 49 人の方にご参加いただきました。保護者の方や地域の

方、幅広い年代の方にご参加いただきました。ありがとうございました。 

座談会で回答いただいたアンケートの一部抜粋 

お問い合わせ先 愛⻄市教育委員会事務局教育部学校教育課  
0567-55-7136／gakko-kyoiku@city.aisai.lg.jp 

すごく良かった 

全く良くなかった 
あまり良くなかった 

まあまあ良かった 

あまり話せなかった 

多少話せた 

話せた 


